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錫安教會 2021年 5月 9分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 587修補時間的遺憾（17）
問題一：「牧師，我相信聽見這篇信息的弟兄姊妹都感受頗深，因為牧師於去年 2月 2日下船，

教會就出了通告，表示我們會暫停聚會。沒想到一停就一年了！

當我們看到全世界許多企業都破產、倒閉時，

但這一年裡，我們錫安的弟兄姊妹命運真的不同，

許多弟兄姐妹因著 Bitcoin的突然暴升，紛紛表示自己的身家突然超過一百萬。

正如牧師之前教導，購買最好不要多於 10個，但這已經有相當於四百多萬的身家了。

然而，我看見弟兄姊妹時，有一個深刻的感受，

就是我們只是一個小人物，但當我們拍進錫安這個如此偉大的傳奇時，

我們就可以突然間變得如此富足。接著，神便提醒我們，我們要相信接下來會更偉大。

我記得牧師是於今年牛年，看見 Bitcoin上升至 47,940美元後，就發現了這個命運的啟示。

可如今神想要告訴我們，我們將要擁有的富足，以及錫安的榮耀，是更偉大的。

暫時來說，雖然我們如此富足，也未夠膽去想，但神就想我們更行前一步。」

影片：時事追擊：2021年 5月印度疫情失控大爆發

早於一年前，2020年 5月 31日，日華牧師經已透過精華短片（VO）
「時事追擊︰新冠肺炎疫情進一步蔓延非洲、印度和南美」，

前瞻性警告，接下來，印度、非洲及南美等地，將會是這場疫情「最終的爆發點」，

直接引致全球爆發第四馬瘟疫，令地上四份一人口死亡。

過往這一年的新冠肺炎疫情，正正就是一場大綵排，

好讓各國政府和世衞，能夠利用疫情這個藉口，無止境地，將防疫措施和限制令延長下去，

為 Planet X重臨及第四馬瘟疫，作出各種事前預備。



20210509 www.ziondaily.com

2

以下，是節錄 2020年 5月 31日，

精華短片「時事追擊︰新冠肺炎疫情進一步蔓延非洲、印度和南美」的內容：

兩個月前，2020年 3月 17日，縱使當時世衞組織（WHO）統計資料顯示，

全球新冠肺炎病例累計超過 17萬（173,344例），但死亡人數，亦僅僅只有 7,019例。

當時，印度累計只有 137例確診，僅 3人死亡。

至於，非洲和南美洲多地，當時只是剛剛出現首宗確診，

如︰非洲的中非共和國（Central African Republic），以及南美洲的古巴（Cuba）等，

當時，這些非洲及南美洲國家，亦只是剛剛出現第一宗確診。

然而，兩個月前，

日華牧師透過「新冠肺炎座談會 —— 第三個發展的可能性」信息，

前瞻性預告，新冠肺炎勢必持續蔓延非洲、印度和南美等地區，

她們將會成為新冠肺炎下一個引爆點。

然而，一年過後，整個世界的發展，完全按著日華牧師當日的分享，一模一樣地發生，

應驗神藉日華牧師所作的警告。

自上年 2020年 2月 2日，日華牧師完結郵輪旅程後，

這個世界經已正式踏入七年大災難的開始，亦是四馬齊發、審判全世界的起點。

此外，在一個多月前，即今年 3月 25日，

印度發現「雙重突變」（Double Mutant）的新冠變種病毒株，

世衞（WHO）及醫學界正在了解它的傳染力，以及會否影響現時的疫苗效果。

然而，當局從 18個邦收集了超過 1萬個樣本，發現雙重變種病毒。

當時，印度新增 4萬 7千多宗確診，

單日多達 275人死亡，是踏入今年以來單日最高的死亡數字，

可是，官員依然無知地聲稱，確診個案增加，與新發現的雙重變種病毒無關。

新聞片段：

印度衛生部 24號表示發現一種新的、而且是棘手的病毒，這個病毒是雙重突變，

當地衛生官員正在確認，它是否更具傳染力，還有疫苗能否防護。

在西部馬哈拉什特拉邦的這座健康中心，民眾依序接受新冠病毒的篩檢，

該邦是全國疫情最嚴重的地區，健康官員就是從這裡的樣本中，

發現到新冠病毒的雙重突變，另外在新德里也有發現其蹤跡。

「我們已經看過這個雙重突變，E484Q以及 L452R，
這是從馬哈拉什特拉邦的 206個樣本中所發現，

並且在德里也有出現一些案例，德里那邊是 9例。」
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在印度 18個邦，10,787份樣本中，發現 771例目前已知的變種病毒，

分別為來自英國的變種病毒 736例，來自南非的 34例，以及來自巴西的 1例。

「我們將得一起對抗這第二波高峰，

我們知道實施防疫措施有助於對抗疫情，而且我們現在有疫苗。」

官員表示，這些變種病毒跟印度近日疫情飆升無關。

根據英國廣播公司 BBC的報導，雙重突變聽起來嚇人，不過病毒變異並不稀奇。

印度當局認為，相關案例數並不多，不能就此認定雙重突變造成最近的確診跟死亡增加，

倒是印度色彩節 29號登場，已有民眾在沒有戴口罩、保持社交距離下歡慶，

疫情嚴峻，更添擴大傳染的隱憂，有多個邦已經宣佈禁止大型集會。

有關印度「雙重變種病毒」的情況，科學家在印度收集到的樣本中，

發現原本已經變種的 B.1.617 毒株，

其表層蛋白 E484Q和 L452R這兩個位置，同時再出現兩種基因突變。

個別突變，其實已被發現了一段時間，

例如 E484Q的突變，與英國、南非和巴西的變異病毒 E484K位置相似，

L452R的變異，則與加利福尼亞的變體 CAL.20C相同。

不過，現時印度兩種基因組同時突變，卻是世上首次，

因此，被稱為「印度雙重變異」或「三重變異」，

在原本已變種的 B.1.617毒株上，再出現 E484Q及 L452R兩種變異。

近日，印度醫生更發現，新冠肺炎患者出現了一些新症狀，

包括：腹痛、腹瀉、皮疹、結膜炎、意識模糊，部份病人甚至口鼻出血。
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中國華山醫院感染科、副主任醫師王新宇回應：

「臨床症狀變得兇險，不是病毒本身造成，而是醫療資源不足的後果，

新冠肺炎患者越到晚期救治，併發症就越多、死亡率亦越高。

目前，由於印度的醫療資源極其缺乏，不單是老人，甚至還有很多中青年因此病逝。

但是，對於年輕患者而言，也許只需要幾口氧氣，就能夠活下來。」

4月 1日，印度預計有 1.5億人，參加長達 30天的宗教節日「大壺節」，

民眾前往恆河和亞穆納河的交匯處沐浴，人群大規模聚集，極可能會引發超級傳播的風險。

4月 2日，印度衞生部發佈資料顯示，

當地單日新增超過 8.1萬例確診，為近 6個月以來的新高。

目前為止，印度累計確診病例，已超過 1,230萬例，僅次於美國和巴西。

在疫情最嚴重的馬哈拉施特拉邦，單單一日，已新增 4.3萬確診，為疫情爆發以來最高。

當地政府決定宵禁，並考慮執行更嚴格的防疫規定，包括關閉宗教場所及限制火車旅行。

4月 5日，印度首都德里（Delhi），新冠病毒檢測確診率超過 5%，

報導稱，這一個「里程碑式」的資料，反映當地疫情何等失控，

《印度時報》頭條，正是：「新冠確診病例激增，表明印度首都德里疫情正在失控。」

首都衞生部門表示，過去 24小時內，有 64,003人接受病毒檢測，其中 3,548人的檢測結果為確診。

印度全印醫學科學研究院前院長 N·K·梅赫拉稱，

今年 1月，德里的檢測陽性率，已降至約 1%，

然而，大約兩周前，確診率突然急增，目前已超過 5%，

表明當地疫情完全失控，確診人數呈指數級上升。
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初期，民眾認為疫情高峰期已過，死亡人數正在下降，防疫意識亦開始鬆懈，

但新的資料卻顯示，當前的感染浪潮中，這種病毒造成的傷害，可能比以前更致命，

尤其是對於老年人及患有其他疾病的人士。

4月 11日，印度單日新增確診突破 15萬例，再創疫情以來新高，

全印度累計確診 13,358,805例，新增死亡 839例，全印度累計死亡 169,275例。

4月 15日，印度單日新增確診超過 20萬例。

4月 18日，香港單日錄得 29宗輸入個案，創第四波以來新高，

其中，有 22宗來自印度抵港人士，

在此，出現了上年 2020年，日華牧師完結郵輪之旅，於 2月 2日下船的共同信息。

這 22位從印度抵港的確診人士，均是 4月 4日，乘搭 UK6395航班由印度首都抵港，

在酒店檢疫期間，於第 12日的檢測樣本中發現確診。

本港由 4月 4日至 18日期間，一共錄得 182宗確診，當中有 48宗，均來自這一個航班。

其後，於 4月 21日進一步證實，該航班有多達 53人確診，

可見，這一場變種病毒，確實來勢洶洶！

同日，印度衞生部公佈最新資料，當地單日新增確診病例，多達 29.5萬例，

累計 1,561.6萬例確診、18.2萬例死亡。

印度新增確診數目，再次打破該國自疫情以來的最高紀錄，連續第 7天維持在 20萬以上的高位數。

中國駐印度使館發公告，提醒在印度的中國公民，須注意遵守當地的防疫措施。

日本首相菅義偉表示，因疫情緣故，已取消原定 4月底訪問印度和菲律賓的行程。

印度第二波新冠肺炎疫情，單日染疫和病逝人數屢創新高，

古吉拉特邦（Gujarat）的火化爐，需全天候運作，以處理 4月起急增的病逝者屍體數目，

有火化爐鐵架因不勝負荷而融化。

以下，是美國新聞網 CNN，對於印度疫情的報導。

Bodies piling up in crematoriums.
火葬場內遺體堆積成列，

Graveyards running out of space.
墓地快將耗盡，

Hospitals filled to a breaking point.
醫院擠滿病人達到極限，
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Some patients left with no choice but to share a bed.
部分患者在別無選擇下只能共用病床。

Dozens are being treated in ambulances.
數十人在救護車上接受治療，

India, known as a powerhouse for vaccines.
印度是製造新冠疫苗的重地，

Some states say they are running low on supplies.
但部分邦卻表示供應緊張，

India’s healthcare system is collapsing under the crush of Covid-19.
在新冠疫情的重壓下，印度醫療系統正在崩潰。

Doctor Jalil Parkar is a frontline worker in a top Mumbai hospital that had to convert its lift lobby into an
additional Covid-19 ward.
醫生 Jalil Parkar是孟買一間頂尖醫院的前線醫護，該院須將電梯大堂改建成新冠病房。

Parkar says there is an overwhelming increase in cases and patients.
Parkar表示確診個案和患者激增，多得難以應付，

The volume is humongous.
患者數量龐大，

It is just like a tsunami or you can say worse than a tsunami.
猶如海嘯，甚至比海嘯更嚴重。

Thousands have taken to social media desperately looking for beds.
數以千計人利用社交媒體，急切地尋找病床，

Oxygen supplies and medicines all of which are running out.
供氧設備和藥物，這些物資供應短缺，

Ignoring the alarming surge, millions attended the Kumbh Mela festival, one of the largest festivals in the
world.
數百萬人無視疫情惡化，參加印度教的大壺節，是世上最大的節慶之一。

Despite strict guidelines and a truncated schedule,
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雖然有嚴厲的指引，節目亦已刪減，

thousands of devotees have tested positive in India’s northern city Haridwar.
但在印度北部城市赫爾德瓦爾，仍有數千名信徒確診。

On the one hand, we are struggling to increase beds, increase oxygen supplies, increase drug supplies to
those who need them to save lives.
另一方面，我們正在努力增加病床，增加供氧設備，增加藥物予有需要的人來拯救生命。

Festival patrons are finally moving out after a belated appeal by Indian Prime Minister Narendra Modi.
在印度總理莫迪的呼籲下，節日贊助人終於撤消活動，但為時已晚。

Even after surpassing 200,000 new daily cases.
即使每日有逾 20萬新增個案，

Modi and politicians across party lines have been sending a mixed message.
莫迪及各政黨卻一直發放矛盾的訊息，

by campaigning for state elections with thousands in attendance.
仍然舉行地方競選活動，有數以千計的參與者，

People queuing up to vote flouting basic safety guidelines.
選民排隊投票，完全輕視基本的防疫守則。

Migrant workers are fleeing big cities after local governments announced partial lockdowns.
地方政府宣佈局部封鎖後，外地勞工更是紛紛逃離大城巿。

由於印度單日新增近 30萬例確診，衞生系統面臨大崩潰，大量民工趕在封城前連夜離開德里。

各國亦因此「斷航」，飛往富豪國家杜拜的機票，價格狂漲 10倍，

私人飛機的查詢，更是到達「瘋狂」程度，有錢人只能捱貴機票。

4月 25日，當地 12班專門接送富豪，飛往杜拜的私人飛機，無一例外全部滿載。

加拿大、香港、阿聯酋及英國等 12個國家和地區實施了限制措施，禁止所有來自印度的航班入境。

其中，馬爾代夫更宣佈，由 5月 4日起，除了少數幾個由度假勝地組成的島嶼之外，

開始限制印度人的來訪，導致大量印度人搶在最後時刻盡快離境。

4月 24日，印度新增確診突破 34萬例，單日新增 346,786例。

此外，新增死亡病例更急升至單日 2,624例，接連 3天不斷破紀錄，

僅 3天，已新增近 100萬例，比美國疫情最嚴重的時候還要誇張，

已經到了讓人難以想像，甚至已看不懂的局面。
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作為一個人口眾多的發展中國家，印度在疫情期間，一直面臨醫療資源短缺，

全印度超過 18萬人死於新冠肺炎，但有專家指出，實際數字必定高於官方統計數字，

而短期內死亡人數劇增，亦會導致殯葬業大擠提，無法及時處理大量遺體。

有死者家屬因輪候時間超過 12小時，不得不自行焚燒親人遺體，

媒體航拍畫面顯示，公園裡、大街邊、恆河河畔，到處都是焚燒屍體的火堆和埋屍的坑位。

新聞片段：

The capital is being ravaged at a frightening speed.
印度首都正在以驚人的速度淪陷，

With every fire that burns, India’s self-belief is dying.
每個燃燒的火種，代表印度的信念正在崩潰。

Each funeral is a story of personal loss and national shame.
每場葬禮的背後，是一名病人離世，也是國家的恥辱。

Charanjeev Malhotra has been helping to cremate the dead for decades.
Charanjeev Malhotra在過去數十年都在火化屍體，

Now he barely ever stops working.
現在他幾乎沒有停止過工作。

I’ve never seen such a terrifying situation.
我從未看過如此可怕的境況，
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I can’t believe that we’re in the capital of India.
難以相信這裡是印度的首都，

People aren’t getting oxygen and they’re dying like animals, he says.
患者得不到氧氣，就像動物般死去，

We don’t even have enough resources to cremate them properly.
我們甚至沒有足夠資源妥善火化屍體。

Outside, Shivangi Mehra is on the phone organizing oxygen for the hospital she works in.
火葬場外，Shivangi Mehra正在以電話，為她供職的醫院安排氧氣。

Nothing, nothing is being done.
沒有，一點行動都沒有。

I don’t know government is sleeping or what they are doing.
我不知道政府是在睡覺還是在幹什麼。

I am totally disheartened in the situation which I am seeing.
這些情景令我非常痛心，

Government is a literal failure.
這是徹底失敗的政府。

A person cannot live here in Delhi.
人們不能在德里居住，

A person cannot even die peacefully in Delhi.
甚至不能在德里安詳地離世。

She’s waiting to cremate her grandfather who died.
她正在等待祖父的遺體被火化，

she says, because there wasn’t enough oxygen.
她說祖父因為缺乏氧氣而離世。

This small hospital in North Delhi is facing a daily struggle.
這間在德里北部的小型醫院每天都在掙扎，



20210509 www.ziondaily.com

10

We have been spending sleepless nights since last one week.
在過去一週，我們都無法入睡，

I mean at times we feel like crying,
很多時都想哭，

because we are not able to help patient properly.
因為我們未能妥善照顧病人。

Every day is the same scenario,
每天都是相同的情況，

And so, families are being told to organize oxygen.
病人家屬被告知需要自行安排氧氣。

At one medical shop, we found people with empty cylinders waiting to buy their own supply for loved ones
who urgently need it.
在一家醫療用品公司，有人拿著空的氧氣筒，等待為急需氧氣的親人購買氧氣。

For many here, the government’s promises of rushing in oxygen are coming too late.
政府承諾會送來氧氣，但對於他們而言，一切都太遲。

Families left asking why something so basic is unavailable.
家屬苦訴為何連這樣基本的物資都沒有？

Every crematorium we’ve been to, we’ve seen body after body being brought in.
每個我們去過的火葬場，都看到屍體不斷被送進來，

It’s hard for anyone to keep count.
根本難以統計數字。

but what workers have been telling me is that, the real scale of deaths caused by Covid-19 in India is a lot
higher than what official numbers reflect.
但火葬工人告訴我，印度真正的新冠死亡數字，比官方公佈的數字還要多。

And a lot of those who have died right now have done so, because they couldn’t get oxygen in time.
很多近日離世的人，都是因為缺氧而死。

Jitender Singh Shunty runs a group of volunteers here.
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Jitender Singh Shunty在此地組織義工團體，

Even young people are dying.
他說，即使年輕人也離世，

It’s a very bad situation.
情況十分惡劣，

If it keeps getting worse, we’ll have to burn bodies by the side of the road, he says.
如果情況持續惡化，我們就要在路邊火化屍體。

There is a sense of abandonment in this country.
這個國家瀰漫著被遺棄的感覺，

Citizens are stepping up to do what a government should, left to fight a vicious pandemic on their own.
市民正在做本是政府該做的事，獨自對抗來勢洶洶的大流行疫症。

印度法官維平‧桑吉情緒崩潰，

在聽證會上呼籲總理莫迪，盡快解決醫用氧氣短缺的問題，

他言辭非常激烈、情緒完全失控，大聲呼籲：

「去乞求！去借！去偷！去進口！

無論如何，也要盡力解決印度氧氣短缺的問題！」

注意，以下新聞片段，是當前印度失控的真實慘況，

部份影像，或會令觀眾不安，請各位家長，務必份外留意小朋友是否適合觀看！

新聞片段：

那麼首先來關注就是，現在全球也最關心的疫情災區印度了，

當地的狀況幾乎失控，連續 4天的新增確診人數呢，都刷新了全球紀錄，

光是最近 3天呢，總共就新增了近百萬人確診，

當地醫生是用「海嘯」來形容這一波疫情。

那麼現在大量的確診患者，也已經使得當地的醫療體系幾乎癱下、它幾乎癱瘓，

不要說呼吸器，甚至連氧氣都用完了，得要向新加坡來調貨。

不過這波疫情為何這麼嚴重呢？

除了當地現在有雙重變種病毒大流行之外，現在還有專家懷疑才被剛剛發現，

而且傳播力更強的「三重變種病毒」，可能就是這場疫情一發不可收拾的原因。
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「民眾的絕望轉成了憤怒，因為印度完全控制不住這一波最致命的疫情回馬槍。」

新冠肺炎患者的家屬們氣急敗壞地追打醫生，

原因是院內氧氣用光了，導致他們的親人死亡。

受到第二波疫情影響，印度的新冠肺炎患者激增，被大量送進醫院，

但用來治療重症肺炎最關鍵的醫療用氧氣，此時卻出現嚴重供給不足，

不少家屬只好等在醫院儲藏室外，一看到氧氣瓶被送進醫院，就蜂擁上前搶走。

許多醫院的供氧都不到一天，但屋漏偏逢連夜雨，

疫情最嚴重的馬哈拉什特拉邦這家醫院，偏偏在此時發生氧氣槽漏氣，

才短短半小時停止病房供氧，就造成 24名患者缺氧而死。

「很快地，白煙充斥著這家醫院，家屬們絕望又焦急地想救回親人。

她們敲打著患者胸口，因為很不幸地，關鍵的救命氧氣在這半小時內停止了供應。」

「她已經住院 5天，本來都好了，結果沒有氧氣，害她痛苦而死。」

這波疫情來得又急又快，偏偏印度各地的醫療量能根本不足以應付，

加護病房不夠，氧氣和呼吸器短缺，使得大量的患者都被送到醫院門口了，

卻因為沒病床、不得其門而入，

不少已陷入重症的患者躺在院外的救護車上，就這麼離開人世。

病患多到醫院扛不住，

首都新德里的醫院裡可以看到，兩名男性病人共用一張病床，戴著呼吸器肩並肩與死神拔河。

新冠肺炎用藥也同樣捉襟見肘，迫使焦急的親屬得在黑市購買天價的藥物和氧氣。

「我真的很無助，人們哭著向我要求藥品，我能說的只有：沒有，我沒有。」

雖然官方數字是一天死亡約 2,000多人，創下新高，

但專家多認為死亡真實人數可能遠遠超過估計，

因為各地暴增的遺體已經多到火葬場燒都燒不完，

墓地更是不敷使用，有的火葬場還傳出因為沒時間讓焚化爐冷卻，爐內的鐵支架被燒到熔燬。

「雙手合十，來祈禱。這裡就像戰場，我這輩子沒見過遺體多成這樣，

比平日多出 3倍的遺體，多半都新冠肺炎死亡。」

這波疫情無疑是印度獨立以來最大的危機。

「一直到幾週之前，疫情還算能夠得到控制，但第二波疫情卻像風暴般襲來。」
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「這是印度每日新增病例的圖表，4月 12日時印度新增 16萬人確診，6天後變成 27萬人，

我們算一算，不到一週之內，確診人數增加了 70%。」

印度現在一天超過 30萬人確診，甚至還包辦了全球單日確診人數的三分之一，

但 2021年初時，印度的疫情曾一度好轉，甚至單日新增確診數降到一萬例以下。

當時印度從政府到民間，自認已接近「群體免疫」，「戰勝病毒」的樂觀情緒蔓延，

對疫情的鬆懈讓民眾錯以為自己已經遠離危險。

3月底的色彩節，大批民眾出門慶祝狂歡，

仔細看看畫面，現場人擠人，但幾乎沒有人戴上口罩。

緊接著，印度教的宗教盛事大壺節登場，其中最神聖吉祥的收穫節，

4月 14日在北阿坎德邦的聖城哈里德瓦登場，

雖然已比往年人數銳減，但還是有上百萬信徒在苦行僧帶領下，

不戴口罩、沒有保持社交距離下走進恆河沐浴。

但事實證明大壺節的大型群聚，導致印度疫情開始急速升溫。

「慶典後的 18天內，當地政府回報新增病例數超過 5,500人，

雖然 5,500人只是部分病例，但你可以想像，這些人回到家裡後與家人會面，

那麼這就可能成為超級傳播者事件。」

除了傳統節慶，從 3月起在各邦陸續登場的選舉造勢活動，也成了新冠肺炎病毒的溫床，

尤其西孟加拉邦，原本就是印度雙重變種病毒的大本營，

現在更是新發現的「三種變種病毒」最大的源頭之一，

而這也是科學家所懷疑，第二波疫情會這麼嚴重的原因。

「總括來說，除非印度能好好控制疫情，否則全世界的疫情將沒完沒了。」

「該把印度列入紅色高風險國家了。」

4月初，香港一班來自新德里的班機，傳出高達 55人確診，

美國、英國、法國、星港等地，已經分別對印度祭出嚴格的旅遊禁令。

美國 CDC更警告，即使已經打了兩劑疫苗，也不建議公民前往印度。

去年此時，民眾扮成死神上街勸導出門要戴口罩，否則一棒打下去。

在已經有一億人接種疫苗的印度，爆發這麼嚴重的第二波疫情，

目前除了宵禁和暫時性的封城，似乎還找不到更有效的方式來遏阻疫情。

當前，印度不少城市已不夠病床收治患者，民眾被迫在家中治療，

導致黑市藥品、氧氣瓶及製氧機價格急升。

其中，印度女子普里亞（Anshu Priya）的公公病情持續惡化，
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在首都德里或近郊都無法找到醫院病床。

普里亞為了購買一罐氧氣鋼瓶，幾乎用了周日一整天去尋找，但仍是買不到，

最終只好在黑市花了 5萬盧比，約 5,100港元購入一罐，

價格比平常 6,000盧比，約 622港元貴 8.3倍。

當地數間氧氣瓶供應商，開價比平常至少高 10倍，

但患者仍然是被迫購買，假如買不起黑市氧氣，結局就只有等待死亡。

4月 26日，世衞秘書長譚德塞表示，印度新冠疫情的嚴重程度，令人悲傷至極，

世衞正加派人員並增派物資，包括派 2,600名世衞人員前往當地支援。

他表示：「世衞正盡所能，提供重要的設備和物資，

包括數千部氧氣機、組合屋式野戰醫院和實驗室用品。」

4月 27日，世衞組織首席科學家蘇米婭·斯瓦米納坦稱，

印度實際感染人數，或比官方統計高出 20至 30倍。

沒錯！大家確實沒有聽錯！

印度的實際感染人數，可能比官方報告的數字，還要高出 20至 30倍！

正當印度疫情失控、醫療系統崩潰之際，

印度執政人民黨（BJP）的黨員，蘇拉特分部秘書長賓達爾（Kishor Bindal），
竟在 Twitter上傳一段影片，影片中，他手持一瓶黃色液體，將牛尿餵進新冠患者口中，

並配字：「黨員正在幫助新冠肺炎病人。」

患者完全無法拒絕或呼救，只能眼睜睜看著對方將牛尿倒入自己口中。

其實，早在去年，印度人民黨議員已在集會中表示，

牛尿、牛糞有助治療冠狀病毒，甚至是治療癌症。

另一名人民黨議員古普塔（Sanjay Gupta）更稱，

古印度教儀式及牛尿，可殺死空氣及體內的病毒，以牛糞清掃地板，可遏制病毒。

當中，更有印度男子身體力行，以牛糞沐浴的影片，震驚無數網民！
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雖然事件毫無科學根據，屬於戲弄印度人的惡作劇和鬧劇，

但是，明顯神是有意地，藉著這則震驚無數網民的新聞，

成為錫安教會今年將會得著野牛之力、審判全世界的共同信息印證。

此外，4月 26日，即日華牧師首次以「西伯利亞虎」為例子的信息，播放後翌日，

隨著印度疫情失控，多個媒體不約而同轉載一篇文章，題為「第三波疫情猛如虎」，

描述當前印度及全球疫情的嚴峻和危急。

值得留意，隨著今年日華牧師踏入 60歲，完結農曆金牛年後，下一個農曆生肖就是虎，

在中國，老虎素來有著「萬獸之王」的美譽，象徵著巨大的力量、勇敢和權威。

因此，多數關於老虎的圖畫中，都會在牠們額前加上「王」字形的花紋。
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事件，進一步印證西奈半島星圖給予我們的共同信息，

下一年，將會是錫安教會渡過約旦河，以君臨天下之勢，使四馬審判威力全面爆發的一年！

4月 28日，印度錄得逾 36萬人確診，

再創全球國家單日新症新高，同時，有近 3,300名患者病逝。

有專家估計，當地真正的確診數字，恐怕多達 5.3億宗。

沒錯！有專家估計，印度真正的確診數字，應該超過 5.3億宗，

而印度當地實際死亡的人數，亦必定遠遠超過官方公佈的數字，

始終，有無數死者的屍體，根本來不及檢測，就已經在街上火化了。

新聞片段：

好！我們來看到印度的疫情，

現在如果說，台灣觀眾只關心到我們台灣本身的話，

你要知道，印度的疫情現在真的非常嚴重。

我來告訴你，不只一天單日新增 38萬人確診，

平均我們這邊看到，每 1分鐘 2個人因為疫情死亡，

不是 2個人死亡而已，是 2個人因為疫情死亡。

而且更嚴重的是，WHO的首席科學家接受 CNN訪問表示說，

因為印度的檢測能力有限，所以印度的疫情是被嚴重低估的，

實際感染的人數，恐怕是官方報告數字的 20到 30倍，因為印度真的是非常嚴重了。

印度的嚴重超出一般的想像外，到我們現在為止，我們所知道的今天已經突破 40萬例了，

您剛談到了 38萬例，今天是越來越嚴重，到 40萬，新的資料已經突破 40萬例。

但這還是官方的資料，可是一般估計，它遠遠超出這個 40萬，

有人估計應該是要乘以 3倍，每一天！

3倍！

每一天的感染度，

120萬！

對！

有人估計是應該要乘以 3倍。

這個最主要的原因是來自於，他們很清楚地看到印度的檢測能力不夠，

檢測能力不夠，並沒有對所有疑似感染者都做檢測；

所以您看，能夠檢測出來的 40萬，不能檢測出來或是無、沒有檢測的，所以一般估計都遠遠低估，

這樣的情況才會⋯⋯您看到了不管是在新德里，這樣一直往外蔓延，

可是在往外蔓延的時候，還更嚴重的地方是在哪裡呢？
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他們的政治活動照辦、宗教活動照辦、人口繼續密集，

然後不戴口罩、然後不好好規定的戴那一些能夠防病毒的，外科醫生應該用的口罩也不戴！

這樣的一個情形下，您看到了在印度是徹底地、完全地失控。

5月 1日，印度新增超過 40萬宗確診，

創下新高，逾 3,500名患者病逝，逐步逼近專家所預測，高峰期每天 50萬人染疫的慘況。

民眾亦嘗試上網學習，如何在家自製氧氣自保，

當地搜尋關於「如何在家製氧」的次數，於 4月底達到高峰，相關教學影片亦成為熱門，

但多名醫生及科學家警告，市民在家製氧存在安全風險，

可能會造成爆炸，或有機會吸入有毒氣體。

有印度醫生眼見當地嚴重缺乏醫療及氧氣，

對於持續不斷出現患者死亡的慘狀，感到極度悲傷，心中傷痛難以言表。

新聞片段：

今天（5月 1日）已經有 8名病患死亡了。

有 8名嗎？

就在剛才發生的。

另外，還有 5人正在好轉，

他們或許會活下來，但也可能不會，

這是因為在首都，作為生命線的氧氣供應（嚴重不足）。

我心中的悲痛無以言表，我們真的痛不欲生，

我們是拯救者，而不是謀殺者，

我們心中的悲痛真的無以言表，真的無法表達。

這一切正在讓你崩潰？是的！

5月 4日，印度海德拉巴市尼赫魯動物園，有 8隻獅子確診，

這是印度國內，首次發現獅子感染新冠病毒，

該動物園自 5月初開始，已停止對公眾開放。

同日，印度比哈爾邦鑑於近期該邦確診病例激增，

各地均出現床位、醫用氧氣和藥品等醫療物資短缺，

為控制疫情，決定由 5月 5日起，至 5月 15日期間，實施全面封鎖。

封鎖期間，民眾非緊急事務不得外出，只允許售賣生活必需品的店舖開放，

政府辦公場所保持 25%工作人員現場辦公，各地學校、宗教場所、商場、游泳池等關閉。

事實上，香港亦面對著變種病毒入侵，多區如臨大敵。
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4月 29日，香港證實首宗，本地社區感染源頭不明的「印度雙變種病毒」，

當局在患者居住的大嶼山東涌映灣園悅濤軒 11座，設立臨時採樣站，

要求區內 400戶居民接受病毒檢測，並要求居民撤離、接受 21天隔離檢疫。

而「東涌映灣園」，正正就是早前信息中提到，

大嶼山出現 4794鏡面倒置，4974共同信息的屋苑群之一。

4月 30日，由於香港首現雙重變種病毒源頭，患者菲藉外傭曾到過多個地點，

政府發出強制檢測公告，在指定日期曾到訪這些地點的市民，

都必須依照防疫法例，進行新冠肺炎檢測。

而東涌兩大主要商場，均雙雙列入強檢名單，

導致大嶼山多個東涌檢測站，出現長長人龍，

東涌北公園的流動採樣站外，至少有逾 500人排隊，人龍長達幾百米，甚至排出公園外。

東涌的富東及東薈城檢測站，幾乎每小時均有近千人排隊，等候時間約為兩至三小時。

與此同時，人群聚集，亦會帶來群組感染的風險。

由於「印度雙變種病毒」，正以災難式披覆全球，

有見及此，於 2021年 5月 3日，日華牧師按著當前印度的疫情狀況，

錄了一段長約 20分鐘的分析和提醒，敬請大家細心聆聽，鄭重留意！

日華牧師分享：

去年，為何我特別提及這件事情，將會嚴重至蔓延到印度？

因為，其實當中涉及兩個 thought（想法），而我們現在看見已經出現了，便是，

第一，我提及印度的感染人數會激增，甚至超越其他國家。



20210509 www.ziondaily.com

19

隨後，我另外帶出一點，其實，灰馬於去年尚未出現，但是，牠會藉病毒變種而出現。

所以，Freemason（共濟會）預早足足一年，而不是一個月，

甚或超過一年的時間，讓全世界所有人預備好面對灰馬。

因為，灰馬一旦出現，若不採取隔離措施，

那不可能僅四分之一人口死去，沒可能的！一定會有更多人死去！

當時，我已說出這個 concept（概念）。

所以，現在我們看見印度的新聞，便要警告（warn）弟兄姊妹，即提醒他們。

其實，我所說的灰馬，以及那個高死亡率的變種病毒，已經出現了！
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就如我之前所強調，死亡率如此低，世界政府不應如此反應，死者數目少之又少！

就以香港為例，你會看見，注射疫苗致死的個案，已接近追上染疫身亡的數字！

試想想，這是何等恐怖，竟如此應對！

為何會這樣做呢？死者數目真的少得很「淒厲」，對不？

原因，那時候我這樣猜想，

如果有 Freemason的話，而我又是 Freemason的話，

我也會找出一個理由、藉口，將事件大肆吹噓。

何解？因為最終也能自圓其說，一定可以的，

因為隨時一兩年後，會有更厲害的病毒出現。
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事實上，今次印度疫情惡化，

就是如我所言，那是一種變種病毒，能造成高死亡率，已不再是遜於感冒的了。

這種病毒比感冒厲害得多，確實已達灰馬級數。

因為我曾提及，灰馬級數的疫症一定會出現，

但今次（早期的新冠肺炎）一定不是那種級數。

當然，在疫症還未出現之前，我已經談及灰馬，

但當疫症出現後，我反而指出這不是灰馬，

因為其死亡率，以普通加減數計算，已知被「作大」（誇大）了的！

「作大」的意思就是，即使按照政府公佈的死亡率，

甚至將一切懷疑個案，都列入計算範圍之內，其死亡率仍是很低。
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但是，當時我預測將會有一個更厲害的病毒出現。

現時印度的變種病毒，當我看畢相關報告，以及其死亡率和狀況，

已判斷出就是這個了，就是灰馬級數的病毒，終於出現了！

其實，它比我預期更遲出現，

我本來預期，最多只需一年，另一種真正奪命無數的疫症便會出現。

但直到一年多後的今天，才看見這一個，並且，似乎將會率先於印度爆發。

因此，這不但讓弟兄姊妹知道，並且是一個提醒。

但相對地，請謹記，目前，世上還未有一種疫症能夠抵抗臭氧，沒有的！

所以，如你家中有臭氧機、負離子機，

其實，負離子機的功效等同於三分之一部臭氧機，

你可以把它當作是三分之一部臭氧機。

但若是利用金屬「跳火」的那種負離子機，那根本就是臭氧機。
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其實我早於十多年前，談及負離子機的時候，

已指出有一些負離子機是使用碳纖維，即黑色、形狀像鬍鬚似的，

你會看到，有著如黑色鬍鬚的這種，其實是用碳纖維造的，這款不能釋放臭氧，

因而害得人多，甚至「死得人」（害死別人）！

「死得人」的意思就是，你不能靠它抵擋疫症，因為它只會釋放負離子，而不能產生臭氧。

因此，它最多只有臭氧機的三分之一威力，所以不能夠靠它對付現時這種新疫症，

而一定要使用能夠產生臭氧的那種。
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因為你能看見它會不停「跳火」（引燃混合氣體時的電弧），

又或是，如我所講，它是 Plasma（等離子）的款式也可以。

所以，大家需要重新檢查裝備，家中的負離子機，是否還能釋出臭氧。
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當然，有許多不同機種，例如會自動計時，每小時釋放 5分鐘臭氧，那些款式也是可行的。

謹記！重提一點，極高濃度的臭氧，會導致肺部纖維化，

絕不可以長時間釋放臭氧，極其量最多只能每隔 1至 3小時，釋放 5分鐘以內的臭氧便可以了。

當你輕微聞到少少的臭氧味，已足夠殺滅空氣中 99.99%的疫症病毒、細菌。
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因為，能對身體造成 damage（損害）的所有細菌，

都有兩樣東西可以將它們殺滅，早於我分享雙氧水的時代（1996年）已提過。

第一，是臭氧；第二，就是銀。
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銀是需要接觸的，臭氧卻不需要，只需要在空氣中飄過，足已能夠有效殺滅病菌。

簡單來說，如果針對醫治、改善 cancer（癌症），臭氧及雙氧水亦非最好。

但是針對肺炎的疫症下，臭氧便最好了！

為何呢？因為，它直接在體外，而非體內。
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例如，自然療法有靜脈滴注雙氧水，這是間接醫治 cancer的方法，並不是最好的，

因為它並非專門針對這個問題。

相對，以氧分療法特別針對肺炎，便是極好的方法，

所以，臭氧能輕易解決現時許多的 case（個案）。

另一方面，你能看見，印度相當缺乏氧氣設備。

其實很可憐，只要他們購買海爾的氧吧（製氧機），

只需 800多元，便不用每天搬運氧氣瓶了，

更何況，不能確定瓶內被注入甚麼氣體。
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還記得，我們曾經去潛水，尋找了附近的漁家，注氣入氧氣瓶。

當我在水底呼吸時，奇怪為何會聞到機油的氣味？

隨即已不敢再訂購，50元一次注氣服務，會注入雜氣，

甚至有機油的氣味，試想有多恐怖！

而現在這些氧氣瓶，還要用來救治病人，

可能他們的氧氣瓶被注入雜氣，當作氧氣，也無法分辨。

至於海爾的氧吧，我已使用幾年，其實說是幾年已誇少了。

若提到間接使用，當年我們在田氏辦公室，

每一部冷氣機都安裝了氧吧，那時已使用海爾的氧吧。
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最近幾年，海爾更推出了獨立的氧吧，只售 800多元，

當然，亦有昂貴至 3千多元的，

而那些款式，已經能夠達至 70%的氧氣，甚至濃度已屬超標。

所以，如果印度懂得購買這些氧氣機，根本不會成為致死原因。

800多元的港幣、人民幣，又有多貴呢？

但如今每天為病人提供一瓶氧氣，便是一個愚蠢的做法。

因此，現在提醒弟兄姊妹，這是我們可以選擇的，

暫時來說，這還未需要用上神蹟醫治的程度。

只需要運用一些常識，在這個疫情中，甚至連傷風、咳嗽也不會出現，

所以，無需懼怕這個疫症。
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只不過，想讓弟兄姊妹知道，我所預測的嚴重性，已經出現了。

因為，我當時能夠準確預測次序、漸變的過程，

原因，完全建基於 Freemason真的存在，並代入 Freemason的角色，

「如果我是 Freemason會怎樣做？」所以，才能作出如此準確的預測。

換言之，他們如此小題大做，只有一個理由，目的並非為了統治世界；

因為他們預知，在某年某月某日、在某個地方，會出現一個情況，有種病毒，

會由原本物種，變種成另一種病毒，明白嗎？

因為，謹記！所有病菌，自古至今，自有傷風（感冒），它們就已存在了。

即是，並不會出現一個變種到，如現今的恐怖現象。

所以，在當時來說，出現這怪異的現象，並且隨即封國封城，

可以肯定，全世界各國政府不是盲目跟從，是被逼、被別人要求而作的。

所以，我才尋找到箇中線索，估計一件在歷史上從未出現過的事，對不？

就是這種病毒會變種，變到引來我所說的灰馬級數，

亦因如此，導致全世界已經有一年的時間來演習，

已經預備好封城，推動新法例，甚至工廠改建。

單是製造口罩的工廠，也不斷冒起，已變成這樣的時代。
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所以，我按著這個演變，尤其是印度更加顯明，就是我們一直所預測，

不論是 Freemason，還是四馬，每一方面，尤其歷史和新聞更證明我們的推論。

只不過，接著會怎樣呢？

接下來，可說是疫症橫流，以及這些疫症會再演變，

所有寵物、動物都會受到影響，繼而傳染人類；

牠們會開始失常、咬人，這些情況會越來越多。

我們知道，動物的抵抗力，基本上比人類更強。

因牠們身體的溫度更高，牠們有很多理由，因溫度高而更容易殺滅細菌。
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我們分享氧份療法時，曾提及過自然療法裡，有一種高溫療法。

基於動物本身的身體已較高溫，例如雞，其體溫較人類高，所以，牠們的免疫系統比我們更強。

但現時這疫症應該更加嚴重，我們會看到大批家禽、家畜，

我們養的寵物，開始出事，並且會失常、傷害人。

因為，這是第四馬會有的現象，只不過到了這情況的話，

大家便知道，第四馬的 complete（完成程度）已經開始，差不多到被提的時間了。

所以，有機會如我所估計的，

不是短時間，於幾個星期或幾個月出現，甚或，會比我估計的長一點。
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誠如今次印度這種現象，本是我去年分享時，所預計幾個月後發生的。

沒想到，現在卻是一年多後才發生。

換句話說，灰馬的進程，很明顯地已經進入，只是沒有我們想像中那麼快吧。

當然，這是神的時間表，不然，人類根本預備不了世界末日時的災害，

那就達不了神的目的 —— 製造世界結束，當世界所有事情都結束時，

讓人專心在信仰上真正躍進，或者考慮救恩問題。

所以，今次藉著印度的情況（case），將去年已經有的 thought（預計）加以剖析。

去年我只是輕輕提及，為何我沒有詳細分享？

因我詳細分享也沒有用，對不？實在太瘋狂了，為何會這樣呢？

「不是說不了了之的嗎？」

你要記著，去年當此事發生時，所有專家也說將會很快完結，

所有專家也說去年二、三月就會沒事，

到了六月又說沒事，最後更推到七月、九月沒事，記得嗎？

但唯獨我在開始時，已說明將會有這種級數，你務要記著這一點！

我所講的，全部與所謂的專家不一樣，唯獨我說，沒完沒了！

是我說，將會維持很多年，你要記著；
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並且，當時我說，它是為了等待更大型的疫症，

而現時只是部署，不然人類死得更快，現在就更明白了，對不？

要謹記，我是由第一次分享，直到現在，也與專家所講的不同。

所以，去年為何不再花時間，在這一點上進深分享？

就是免得有些弟兄姊妹，或外面收聽信息的人，

反而建立了他們的不信，這樣死得更快。

因此，我只是略為提出，倒不如在事情發生後，我再作出解釋，

然後告訴你，下一步將會如何，然後你看看，下一步是否真是這樣發生。

就是說，在這次疫情後，這種疫症將會大量感染寵物、牲畜，
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如果主人不懂得在家中使用臭氧，他們便災禍臨頭，

屆時，會有很多寵物和牲畜需要集體殺掉。

所以，養寵物又不使用臭氧的人，以後就要有一點心理準備。

由是，現在大家要更懂分別何謂臭氧，

因這是當年所說，將臭氧轉化成以碳纖維釋出負離子的話。

現在就知道了，當時我只看為一個陰謀，

因那並非對身體更好，而是對疫症和抵抗力更差。

現在卻知道，這原是 Freemason的審判。

好讓每一個當時不相信這套信息的人死亡，他們活該的，成了他們的審判。

所以，在這裡重申，現在臭氧機將會更值錢，所謂更值錢，意思是更有效，

其實它的價值反而更便宜，現在找到很多網上商店，能釋放臭氧的是更便宜，即隨身攜帶的款式。

所以，千萬不要想只帶著淨負離子機，打算隨身攜帶，外出就安全，這是不足夠的，

必須能夠釋放臭氧才可。

當然，有些款式的電壓做得更高，就算是所謂的碳纖維，它的電壓普遍更高，

都同樣會釋放出臭氧味道，只要能夠聞到臭氧味就已經可以。

要是完全連半點臭氧味都沒有的，其實，在現時正在惡化的疫症，是沒有用的。

你家裡必須要有釋放微量的臭氧機，或者空氣清新機，這是很重要的。

現時通常負離子機以幾多百萬、千萬，或斷億計算，但總之沒有臭氧味，就不足夠了。
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它是好的，對身體好，但並不足夠，我是以疫症作計算，不只對身體、精神計算。

這一點大家也要留意。

或者，進屋的那一刻，就會開啟臭氧機數分鐘，或更長時間，這就已經足夠了。

這點就是我的習慣，你們可以選擇去做。

當然，再提醒一下，因為，以前有些人是不知道，

就會在一間小房間裡，開啟蔬菜臭氧機超過 1小時；

有些更是 non-stop（不間斷），這就會比較恐怖。

這會對肺部的健康不是太好，因此，這一點就需要記著，是僅僅聞到的程度，便可以了。

而僅僅聞到之後，也不需要全日都僅僅聞到，

每次開啟，令整間房間也僅僅聞到，就可以停下來。
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並且，這個功效，如果沒有新的人進來，或者沒有打開整扇門。

事實上，功效至少能維持 5至 6小時，所以，這一點就讓你知道。

如果你家中的空氣是非常流通，才需要每小時開 1至 2分鐘，這是一個常識，讓大家知道。

另外一提，關於海爾的氧吧（製氧機），

千萬不要斷斷續續地使用氧吧，數星期才開啟一次，基本上，這部機就會損壞。

當時，我開始嘗試購買，教會不少部門的肢體也跟我一同購入，但他們所買的差不多都損壞了，

只有我家中和辦公室那部機，在從未關掉的情況下，是沒有損壞的。

當計算使用的時間，我那部已使用了約 9,800小時，

即 400多天也沒有停止使用，它的氣泵反而沒有損壞，

但如果你是斷斷續續地開機、關機，其實，它只是數百元的機器，這樣會令它很快便損壞。
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這點，你們需要明白，正如電腦一般，當我們長時間開著它，它反而不會容易損壞，

但如果你是相隔數星期才開一次，不用想也知道，它很快便會損壞。

關於這點，你們也要知道，並非這部氧吧的設計差勁，

而是你用得不好，因為它的設計並不是讓你們這般使用。

所以，當你買了這部氧吧，記住，海爾的氧吧並不是臭氧機，

它是可以長時間開著使用，所以，可以在家中長期開著它。

為甚麼要使用氧吧，才能有臭氧呢？

因為臭氧是需要很多氧氣，才能夠製造臭氧出來，

若果氧氣不足夠的話，容易產生一氧化氮、或其他雜氣，

所以最好是在開啟氧吧的情況下，才開啟臭氧機，這對你的身體和殺菌的功效會較好。
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記住！所有氧吧也有這個現象，

購買任何氧吧，都是預計長時間開著使用，至少每天開著 8小時。

事實上，因著這個緣故，我花了很久的時間才找到海爾這個牌子，

因為之前很多年，我是用其他品牌，但那些機器都有很多噪音，

而海爾這款則是很寧靜的，所以我選用了這個品牌。

其實，它是 for（幫助）我睡覺，因為睡覺更加需要使用。

為甚麼你需要睡這麼久呢？因為你想降低消氧量，然後增加吸氧量，對不？

所以睡覺時，在房間裡開啟氧吧，

我慣常會把氧吧放在房門外，並在門底接駁喉管到房間。

這樣，你會發覺每一晚睡覺後，你會變得精神飽滿、排毒及其他事情也會有所改善，
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這是我使用了數年的常識，分享給大家知道。

最重要的是，我所介紹的這款氧吧，

如果想要耐用的話，唯一方法就是長期開啟使用。

若不長時間開啟的話，花多少金錢也維修不了。

當然，現在我們盡量把它容易損壞的情況或修理的方法，

製作成 video（影片），以供每個家聚分 group（小組）來進行維修和保養。

如我所說，我使用了 400多天，non-stop（不間斷使用）也未曾損壞過，

因為它的時間，每次重新設定後，它的數值也會變回零。

因此，維修並不會有太大問題，最主要維修的是氣泵，它很容易損壞。

所以，我們會有影片作介紹，若然你買了其他牌子，我們也很難幫你進行維修，

因為不是每部機都可以幫忙維修。

至少，關於這部機器的損壞，工程部稍後會製作一些短片，介紹氧吧容易損壞的部份，

以及維修的方法、如何使它能如常運作、在哪裡可以購買相關材料。

本身，我們教會也會大量購入這些容易損壞的配件，

所以可以分享這個經驗，讓你們知道。

無疑，當前世界的疫情狀況，完全應驗神藉「2012信息」，給予全世界的警告！

最後，有關海爾製氧機及臭氧機的操作及注意事項等資訊，

教會將會透過錫安會員網 Sync Calling的通告，

進一步為大家解說，敬請弟兄姊妹密切留意！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

問題︰「日華牧師，最近探討西奈半島星圖及秦皇星圖的秘密，

當中，日華牧師帶出了一個很嶄新的概念，就是命運。

因為於歷史推進中，這些星圖的出現，是彷彿要在一個非常受控的情況下才能誕生。

牧師可否作一些補充呢？」

答：承接上一篇信息。

西奈半島星圖給予我們的另一個提示，就是印證過去所分享的概念，

於神眼中，我們就是 Alef & Tav的完成品。

原因，主耶穌是西奈半島星圖的 Alef，伯利恆之星出處的開始。

主耶穌的事奉、行蹤，其實，也是依據耶路撒冷的牛腿星圖。

既然，主耶穌是星圖的 Alef，
而包括埃及和以色列的整個西奈半島星圖，更是指向今年的錫安，

這就更加證明，主耶穌是 Alef，我們是 Tav的身份。

神這樣做，不是為著貶低主耶穌，而是有意為之，目的，就是證明我們是 Tav的完成品。

所以，我們於神眼中的價值，簡直是大得太可怕。是我們從來沒有想像過的級數。

並且，整個佈局，所牽涉到的智慧，更是高超得瘋狂，

到一個階段，只有錫安能夠接收得到，全世界也無法接收。

就如神用上秦皇星圖，對比今年的錫安。然而，全世界也不會知道這個印證。
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正如一個藏寶故事，人們要親自前往某處發掘，才能找到錦囊；

所以，這個人對寶藏的資料，甚至隱藏的位置，其實都有著某程度的知識。

但神賜予我們的寶藏，西奈半島星圖，卻不是我們能夠想像得到，

然而，同時，它卻可以向我們傳遞信息。

當中所涉及的智慧，是遠超所有小說家幻想出來的橋段。

所以，我們亦唯一，只能夠用「命運」這個字，去連繫整個故事，

這不僅涉及完成西奈半島的人的故事，同時間，亦涉及我們的命運。

就是總括許多人的一生，其實，也不及錫安一篇信息的重要性。

所以，我們除了要對神領情之外，亦一定要理解箇中的信息，

知道神對人類歷史操控到這個階段，目的，就是為著我們的將來。

所以，我們一定要懂得釋放自己的信心。

原因，就如一位導演般，他必然會將高潮留到最後。

所以，聖經裡，所有關於錫安的祝福，

所有關於錫安最後所完成，對全世界的帶領、成為全世界學習的目標，

我們絕對可以相信，那必定就是我們，而不是任何其他人。

因為，印證早已多到一個階段，讓我們無法推諉。
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今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 587修補時間的遺憾（17）
問題一：「牧師，我相信聽見這篇信息的弟兄姊妹都感受頗深，因為牧師於去年 2月 2日下船，

教會就出了通告，表示我們會暫停聚會。沒想到一停就一年了！

當我們看到全世界許多企業都破產、倒閉時，

但這一年裡，我們錫安的弟兄姊妹命運真的不同，

許多弟兄姐妹因著 Bitcoin的突然暴升，紛紛表示自己的身家突然超過一百萬。

正如牧師之前教導，購買最好不要多於 10個，但這已經有相當於四百多萬的身家了。

然而，我看見弟兄姊妹時，有一個深刻的感受，

就是我們只是一個小人物，但當我們拍進錫安這個如此偉大的傳奇時，

我們就可以突然間變得如此富足。接著，神便提醒我們，我們要相信接下來會更偉大。

我記得牧師是於今年牛年，看見 Bitcoin上升至 47,940美元後，就發現了這個命運的啟示。

可如今神想要告訴我們，我們將要擁有的富足，以及錫安的榮耀，是更偉大的。

暫時來說，雖然我們如此富足，也未夠膽去想，但神就想我們更行前一步。」

答：對的！因為有一個很有趣的現象。

其實，許多人不敢相信的原因，在於他們往往只看現時自己的光景，

覺得沒有一個自己所認為的可觀未來，所以他們不敢相信。

即是每個人都希望，自己將來是偉大的，或者是擁有祝福的，

但每個人都會下意識地嘗試，以自己的審視或猜度方式，

來認為自己可以做甚麼、可以信甚麼。
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唯獨錫安是很特別，在這麼多年來，神很多時會讓我們行一條新的路。

對神來說，而非對我們來說，

行新的路對神的最大好處，就是讓我們被祂帶領，因為這條路是新的！

其實，為甚麼以色列人不留在埃及，繼續為奴數百年呢？

原因是，當他們繼續留在埃及時，這是一條他們已經習慣的「奴隸之路」，

他們不需要跟從神、不需要改變。

但唯獨一離開埃及後，每一條路都需要神帶領的話，他們才會跟從神、才會改變。

基本上，我們每一次的大轉變，

我們真是看不清前路，更不知道可以如何收場，對不？

就如儲糧不知道如何收場、走難不知道如何收場，

為了預備全球海岸性事件而北上大陸，我們真是不知道如何收場，對不？

當然，你們不會替我考慮，但我一定要考慮的，對不？

你們北上，是因著教會的指示，但如何收場，是我每次北上前就要考慮清楚了。

當做了這件事，它會有很多可能性，但如何收場呢？
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其實，在這個過程中，就會考驗到你和我，就是我們會否跟從神。

大家也聽說過，有些平信徒為了大旅行而辭掉工作，

寧願回港後，重新找工作，對不？這就是神想要的。

只不過我們一直走下去，直至現在神給予諸多印證，並且讓我們看見，

現在更讓我們看見另一條我們完全不曾見過的路，

而這條路顯然不是我們親自動手製造出來，但最重要的是，要投入我們的心去相信，

這就是現在接下來的「復興之路」。

因為將要來到的前路，是由香港疫情等諸多不同的事件，

正如你所說，由我去年的 2月 2日下船當日開始。
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其實是很有趣的，因為這個旅程（trip）就是我們之前去「天馬座行動」錄影的那艘船，

在整個旅程當中，正是走同一個旅程、坐同一艘船、去同一個地方，

但之前是錄影「天馬座行動」，而這個旅程卻是明顯應驗「天馬座行動」！

因為我一直分享，一個世上從來沒有人分享過的概念，

直至現在也沒有人分享過，就是四馬都是同一批人來的。

事實上，最後那匹馬應驗時，四馬也會一同應驗。

但很有趣的是，我們在這個旅程，

第一個旅程，當然是再 5、6年前，跟傳威去的那一個旅程，

那個旅程是分享、錄製，我們分享「天馬座行動」開首部份，

就是在船上錄製的，當時郵輪正在越南等地方來回行駛。
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但第二個旅程就是今次於 2020年 2月 2日下船。

有趣的是，如我所說，這趟 Trip（旅程）與天馬座是息息相關的，

但我向來都說，天馬座是代表四馬合一，

當我下船的一刻，我曾經提及的四馬審判，便隨即全球性地出現。

影片：郵輪上錄影「天馬座行動」信息的鏡像和實體

當我們追溯「天馬座行動」信息最具代表性的開始，

正正就是六年前，即 2015年 2月 13至 24日，日華牧師按著神的奇妙帶領，

前往新加坡登上藍寶石公主號（Sapphire Princess），展開一趟郵輪旅程，

於船上進行「天馬座行動第 4至 10篇」的信息錄影。

那一天，是 2015年 2月 18日農曆年三十的早上，

當時，藍寶石公主號在海上航行至越南胡志明市，

日華牧師與傳威牧師，連同製作團隊，趁著大部份旅客下船觀光時，

正式展開了「天馬座行動」信息的錄影。

其中一個非常有趣的巧合，是日華牧師與 2012小組，

選擇錄影「天馬座行動」信息的位置，剛好就是藍寶石公主號上，

一個稱為「翅膀」的位置，即船上的西餐廳 Skywalkers Nightclub。
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與此同時，按照天上星座 Superimpose 對應地球的原則，

當時郵輪停泊的越南胡志明市，正正是對應天馬座的「翅膀」位置，

因此，當時日華牧師於錄影中，亦曾提到︰

「我們正處身天馬座的『翅膀』位置進行錄影！」

正是六年前「天馬座行動第 5篇」，信息內容的一個雙重印證。

以下，是節錄 2015年 4月 12日，「天馬座行動第 5篇」的內容。

主日分享：

天馬座座落的位置是哪裡呢？它的前爪是日本，心臟是香港，

牠的翅膀⋯⋯現在我有機會為了分享天馬座，

在一個很好的環境，導致我可以很流暢、源源不絕（flow）地分享，

我現在就在天馬座的翅膀，跟大家分享這一篇信息。

我在越南跟大家分享這一篇信息的。

相隔五年後，即上年 2020年 1月 22日至 2月 2日春節期間，

日華牧師一家與 10多位全職，再度前往新加坡展開郵輪之旅。

日華牧師在不知情下，再次登上藍寶石公主號，

正正就是五年前，錄影「天馬座行動」信息的同一艘郵輪。

有關這趟旅程的奇妙印證及共同信息，日華牧師已於上年「權能威榮之復還（郵輪篇）」，

為大家詳盡分享。

然而，日華牧師兩次新加坡郵輪之旅，竟然同樣充滿著極多奇妙印證，

證明，神的確極之重視這兩趟旅程，因而提前於歷史中，埋藏眾多奇妙的印證和共同信息。
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此外，於「權能威榮之復還（郵輪篇）」，我們亦曾與大家詳盡分享，

在完全沒有人為刻意的安排下，這兩次新加坡郵輪之旅的行程，

竟出現多處鏡面倒置的現象，即是，2015年的行程與 2020年的行程，剛好是鏡面倒置。

就如兩次參觀環球影城主題公園時，在園內的行程，出現了鏡面倒置。

先是 2015年的行程，是以逆時針方式，逐一參觀七大主題遊樂設施。

第一站，穿過「荷里活」購物商店大街，來到「紐約」區的芝麻街，

之後，依次參觀「紐約」區的電影特效片場、變形金剛 3D影院，

還有「古埃及」和「失落的世界」等等。

直至煙花表演完畢後，環球影城這一站就正式結束。

而 2020年的旅程中，在完全沒有刻意的安排下，

日華牧師一行人，為了能夠更仔細地，參觀上一次來不及欣賞的景區，

選擇了以順時針方式，先參觀「馬達加斯加」、「史瑞克王國」。

最後，才參觀變形金剛 3D影院，及「紐約」區的芝麻街等等。

可見，兩次參觀環球影城的行程，一次逆時針，一次順時針，正好出現了鏡面倒置。
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但是，當我們再看藍寶石公主號的海上行程，原來亦是一次鏡面倒置。

2015年的藍寶石公主號海上行程，先由新加坡出發，以逆時針方式行駛，

首站是越南胡志明市，之後途經泰國曼谷芭堤雅、泰國蘇梅島，最後，再返回新加坡。

而 2020年的行程，卻是以順時針方式行駛，

首站是泰國蘇梅島，途經泰國曼谷芭堤雅、越南胡志明市，最後再返回新加坡。

此外，日華牧師享受完 2020年，歡樂的藍寶石公主號郵輪之旅後，

當日下船的日期，就是 2020年 2月 2日。

之前信息亦提過，若然將這個日期，換成全數字的寫法，就會是 20200202，
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正好出現一個完全左右鏡面倒置的數值，左邊是 2020，右邊是 0202，
這種左右完全鏡面倒置的日期，又稱迴文日（palindrome day）。

是一個至少以百年計，甚至超過九百年才一遇的事件，

而上一次出現這種日期，是 910年前，1111年 11月 11日，構成八個 1字（11111111）。
而下一次，就要 100年後，於 2121年 12月 12日，構成數值 21211212。

最後一個鏡面倒置的例子，就是上年 3月 29日，

播放精華短片「今年日華牧師郵輪旅程與新冠疫症的後遺症」時，

內容提到，原來當年製造藍寶石公主號郵輪時，同一時間、同一間造船廠，

亦同時在製造另一艘、同款的姊妹船 —— 鑽石公主號。

而正正就在日華牧師回港的兩日後，即 2月 4日，
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藍寶石公主號郵輪的姊妹船，鑽石公主號就爆發了一場大規模感染，

船上所有人，被強制關在艙房裡隔離 14天，

在中央空調系統下，爆發性地出現更多交叉感染個案，

確診及死亡人數大增，情況有如煉獄般可怕。

這裡，我們可以看見，藍寶石公主號，與她的同款姊妹船鑽石公主號，

正好出現了一個鏡面倒置的例子，一面是藍寶石公主號的天堂；另一面，則是鑽石公主號的煉獄。

當上年 2月 2日，日華牧師下船離開藍寶石公主號，

隨即，鑽石公主號和全世界，就迎來這一場世紀疫症的摧殘，至今，仍一直沒完沒了。

至此，兩次新加坡郵輪之旅的鏡面倒置現象，為日華牧師留下非常鮮明的印象，

令他發現有關「鏡面倒置、鏡像和實體」的重要信息。

今年 4月 26日，日華牧師校對今篇信息時，為到這一點，再向資料員作了以下回應。

日華牧師分享：

我的感想是，當時你們聽著，並不會有這種感覺，

但當時我在錄影途中，卻覺得很特別，主日竟然在郵輪上錄製，

現時重提，其實又怎會有牧師這樣做的呢？

而且，還要是這個題目（「天馬座行動」信息）的開始，竟然就在那裡錄製。

現時，我們已經聽了很多年，覺得很習慣、已是習以為常，

但是，其實在全人類歷史中，這是一件很神奇的事。

基本上，是近 40年才有如此龐大的郵輪，
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以往，Titanic（鐵達尼號）這麼細小的郵輪，已經被視為大郵輪。

但對比我們所乘坐的，卻是細小得多，而且是細小幾倍。

但是，現在聽慣了，我們知道有這件事，

但當時我錄影，卻覺得很特別、很有趣，也很神奇，主日竟然可以在這種地方錄影。

一來，是因為我們的主日，已經變成了錄播方式，才能夠做到。

其他教會卻不行，是的，因為，這是要成為正式的主日。

殊不知，現時再發展下去，這卻成了印證和應驗。

當然，我們看見印證和應驗，覺得很神奇，

但是，你有否想過，打從這件事的開始，就已經是一件很神奇的事！
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試想，在郵輪上錄製主日，已經是很神奇的事，

但現在卻發現，原來一定要在郵輪上錄製、一定要在這趟 trip（旅程）錄製，

因為，它的應驗，也是因為這一趟 trip。對嗎？

當你再重看這件事，你便發現，當中的傳奇性，並非我們刻意製造出來。

但神卻刻意一日也不偏差地，讓我們在那一段時間、做了這一件事。

然而，最瘋狂的是，我們錄影至某個關鍵，才赫然發現︰

「原來我們正在飛馬座『翅膀』的位置進行錄影。」

嘩！那種感覺，真令人「腿軟」（太震撼）。

這種恐怖程度，已不是世上有這種事，然後你去那個地方。

不是的，而是我錄影時、經過發生時才發覺，

世上有這種事，是因為這些事，根本就是為我們而存在！

明白嗎？已到達了這種階段。

意思是，這種存在，當 superimpose的時候，

天馬座的一雙翅膀是對應這個區域，其實，也是為了我們這趟旅程而存在。

為甚麼？因為西奈半島星圖和秦皇星圖，皆已顯示了這一點。

這是我現時回顧，我對這件事的感想，

真的很深刻，因為整件事的開始，我們就在那裡，

然後，這件事的發生和應驗，同樣是那裡。

甚至，兩者剛好鏡面倒置，這兩件事，一個是順時針，另一個是逆時針。

因為我們知道，順時針，在鏡裡看會變成逆時針。
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如果我們上一次的錄影，是一個影像的話，那麼，我們今次去的時候，就是真正的現實。

現實，已經因為這趟 trip而 happen（發生），

可見，我們所說的四馬預言，正是我們今次下船後才開始印證，隨後再出現。

然而，我們下船的日子，當然不是由我們 plan（計劃），明顯是 trip所設定的時間表，

同時，2020年 2月 2日，又有這眾多的意義，真是相當瘋狂，瘋狂得很驚人。

有關「鏡面倒置、鏡像與實體」的進一步分享，

日華牧師將會於接下來的信息中，為大家詳盡解說，敬請拭目以待！

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

與此同時，我亦曾說，四馬將會走遍全世界，對不？

我們曾提到，關於打仗和打仗的風聲、經濟崩潰及疫症，全部都紛紛出現。

但其中最特別的一點，是關於「白馬」，連白色的馬也應驗了。
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過去，我們認為白色的馬就是敵基督，即假和平；

但是，真正白色的馬，到底是甚麼呢？

如果我們想知道這四馬是甚麼的話，我們便要知道：

第一，原來，神早已給予我們足夠的線索，讓我們知道這四馬所代表的意思。

第二，原來從我下船那天起，白馬、黑馬、紅馬及灰馬，都一一應驗了，

直至現在，四馬真的應驗了。

但是，四馬當中，假如白馬不是代表假和平的話，那麼牠又代表甚麼呢？

其實，四隻馬所代表的，是視乎神賜了甚麼給牠們，這樣，你便得知了。

例如，有陰間賜給第四馬，對不？它獲賜的名字是「死」。

所以，牠不就有權力去左右這些災殃，導致地球有四份一人死亡嗎？

這就是牠對全世界的審判，即四馬的應驗。
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當我一下船後，疫症立刻於全世界蔓延，不僅僅是香港，而是全世界，

可見，四馬的這一部份已應驗了。

接下來，則是經濟，關於經濟和戰爭，非常容易辨別，

有大刀賜給紅馬，那自然就是戰爭，但凡賜給牠的，那事物就成了世界的審判。

接著，天秤呢？

當天秤賜給黑馬的時候，其實全世界的經濟就崩潰了，對不？

事實上，這亦是我們親眼所見。



20210509 www.ziondaily.com

59

但是，白馬又得到甚麼賜予呢？有冠冕賜給牠。

既然，有冠冕賜給牠，而成為世上審判的話，

那麼，豈不是所有人都會成為奴隸，成為被牠操控的一群？

如此，我們便明白，為何之前的精華短片（VO）提到，

Rick Joyner所見的異象有四艘船，四艘船中，

我們已解明了，醫療船一定是代表灰馬、代表我們，

一面既是醫治，另一面則成為了審判者，

因為之前已分享了，醫療船是代表我們。
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接著，戰艦是代表打仗，對不？

一艘骯髒的郵輪、一艘殘舊的郵輪，

本來郵輪是光鮮的，郵輪是我們最富裕時作消遣的工具，對不？

所以，這豈不是代表經濟崩潰？

最後剩下的船，就是奴隸船，即白馬。

所以，我們看見，於上年 2月 2日，當我下船的一刻，四件事都應驗了。

為何會是奴隸呢？因為，全世界都在封城、封關，接著又戒嚴，

甚至有些地方，更是用槍指嚇，要求人們佩戴口罩，

多麼可怕的高壓方式都出齊了，這豈不是代表，全世界彷彿活得像個奴隸般？
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人們還有自由嗎？沒有！只有兩點一線，不是上班，就是在家。

期間你想喝酒？四人一起？你真的隨時會被逮捕。現時，世界正是這個光景。

曾幾何時，我們怎會想到，世界竟然有變成這樣的可能性呢？

竟然，就在我分享完「天馬座行動」信息，第二次再踏足這趟 trip（旅程），

這時才發現，原來第一次旅程，我只是說出來、是一種 proclaim（宣佈）。

而第二次 trip（旅程），卻在我們眼前應驗，

應驗的範圍，還不僅僅是一隻馬，而是四隻馬一同應驗。

正是我向來所說，

第一，四隻馬是指同一批人；

第二，四隻馬會走遍全世界，對不？
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我們親眼見證，就在我們完結「天馬座行動」、下船的時候，

於上年 2月 2日，全部都發生了。

明顯地，神每次都特意做到這種幅度，將全世界陷於「只可大、不可小」的光景，

全世界因為這場疫症所受的影響，至今已是一年多後，

即疫情發生，至現在大家聽到這篇信息的時候，你已看見其幅度、其難以想像的程度，

甚至，你能夠看見，它的形態，是我們實在非常陌生的。

因為，歷史上從未發生過，

但是對錫安而言，卻是相當熟悉，因為我們已經說得很清楚，

每個細節都未曾發生過，但每個細節全都應驗了。

如此，自然無須再爭辯，對嗎？

因為我們甚至不是碰巧，而是分享一件從未發生過的事情，

並且，更說明了當中的形式、形態，明言它們必定是一併出現。

影片：作出四馬的預備和全面應驗

日華牧師回答資料員提問時分享到，上年 2020年 2月 2日，日華牧師完結相隔五年後，

第二次藍寶石公主號郵輪之旅正式下船之日，

極可能就是《啟示錄》四馬，向全世界完全釋放的日子。

然而，日華牧師第二次的新加坡藍寶石公主號郵輪之旅，

充滿極多奇妙印證，顯明神對於這次旅程的重視程度。

事實上，早前的信息已經分享過，

這艘藍寶石公主號本身的歷史、名字和結構，都已隱藏了眾多共同信息，
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例如︰藍寶石公主號和鑽石公主號，是 2002年，同時經由日本三菱重工在長崎建造，

原定計劃中，第一艘建成的郵輪，將會是鑽石公主號，而第二艘，則是藍寶石公主號。

故此，藍寶石公主號本身，已隱藏了雙子的共同信息！

此外，上年日華牧師於「權能威榮之復還」信息中，亦曾為大家詳細分享，

藍寶石公主號和鑽石公主號，是兩艘姊妹船，同時被製造，

但兩艘船的遭遇，卻如鏡面倒置般完全相反，甚至，是天堂與地獄的分別。

因為，日華牧師所乘坐的藍寶石公主號，

有如審判的主，所到之處，同日都會爆發新冠肺炎的首宗確診個案，

而她的姊妹船鑽石公主號，卻因新冠肺炎的纏擾，

不斷出現在新聞報導中，船上生活有如煉獄一般。
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然而，這次隱藏了雙子和鏡面倒置共同信息，

藍寶石公主號郵輪之旅正式下船之日，2020年 2月 2日，

即日期數值為「20200202」的當天，極可能就是《啟示錄》四馬，向全世界完全釋放的日子！

日華牧師這一個極為驚人的推論，並非純粹估算、無的放矢，而是有著神多方面的印證。

並且，日華牧師下船後約一個半月，即 2020年 3月 17日，

錄製了一套新的主日信息，「新冠肺炎座談會 —— 第三個發展的可能性」，

分享他對於這次所謂疫情的一些預測。

當時，中國在極短時間之內，已決定對武漢、湖北，以至全國，

實施封城、停市、停課、戒嚴及軍法統治等措施。

因此，日華牧師估計，世界各國政府，包括美國和歐洲所有國家，都會跟隨中國的做法。



20210509 www.ziondaily.com

65

然而，當時的疫情，根本尚未擴散至歐美等國家，

並且，當時歐美政府回應民眾和傳媒的質詢時，態度仍極為輕視。

不過，就在這種毫無先兆的環境下，日華牧師已斷言，

歐美國家必定會在極短時間之內，作出 180度相反的做法，

由之前任由疫情擴散，甚至任由人民自生自滅的情況下，

突然間，一改態度，以最激進的手法抗疫，甚至不惜放棄整個國家的經濟。

這一切，其實都是 Freemason在背後，

以一貫「製造問題、演繹問題、提供答案」的方式，製造的反間計和苦肉計，

引導全世界在心理上和肉身上，一同為到 Planet X的來臨作出周詳準備，

避免全世界因為突然知道 Planet X的來臨而恐懼，

產生遠超真正自然災難的動盪和暴亂，反倒造成更大的破壞和更大量的死亡人數。

至今，事件已發生一年多，

全世界有目共睹，於一年多前，日華牧師對是次所謂疫情的發展推測，是完全準確，

世界局勢是按著這預測一模一樣地發生。

證明，當時日華牧師的推論是完全正確，

世界各國政府，為應付這場所謂疫情的一切政策，

都絕非臨時起意，而是一個多年來的部署和計劃，

極可能，是他們預備 Planet X和第四馬瘟疫來臨的相應預備。

因為，這一切背後，都是由被提後的新婦，於幕後操控 Freemason進行的策劃。

2021年 4月 26日，日華牧師校對今篇主日信息時，為此作出了錄音補充，

好讓錫安教會的弟兄姊妹，在接下來的災難時代裡，無須與世人一同活在驚恐裡。
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相反，我們可以帶著十足的信心，確信這一切都是神為我們精心製造的場景，

為要將審判世界的能力賜給我們，使我們在世人面前得著高升和富足。

以下，是 2021年 4月 26日，日華牧師的錄音補充分享。

日華牧師：

因為接下來，將會繼續發生的事情，其實我們也曾分享過，

但是，我們從中得祝福還是得咒詛，完全取決於我們信或不信。

因為接下來，對信與不信的考驗將會更加大。

所以，現在我們要回味一下。

在我們分享的所有事情，還未發生之前，

我相信，有收聽第一篇「2012信息」的弟兄姊妹，

當時也能感覺得到，我突然間分享了一個很陌生、很陰森的世界，一個沒有將來的世界，

所以，才會引發往後連續幾年的劇烈預備。

那個世界與我們以往一向想像的將來，是完全不同的，

即是，全球性海岸線事件、全球也有可能遭受 Killshot（太陽風），明白嗎？

很多這類的災難。
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我們作出幾年的預備，是按著逐件細碎的事情，可以說，我們過去一年所分享的，

其實是自「2012信息」開始時，所作出一切預備的總和，

而當時我們是將其分成各個小部件地預備的，對嗎？

不論是經濟，抑或在一個隱蔽的地方，重新建造新的 base（聚會地方），諸如此類。

當時，我們當然無法將所有事情聚集起來、使眾多可能性、眾多現象，也發生在同一日，

即 2020年 2月 2日開始發生。
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我們其實是將每一個細節分開，並逐一分享，

因為，若它們同時發生的話，你且看看新聞，應率先報導哪件事情？

其實根本來不及報導全部。

但是現在，我們對每件事也逐一作出預備，有很多弟兄姊妹因為參與錫安，

他現時與這個世界，簡直是完全不同。

到底有何差別呢？第一，他們不單發覺自己真的可以預知，

並且，當他們一直跟隨錫安時，就一直知道必定有前景，對嗎？

但是，你且看看外界的人，他們有沒有前景？

不管他的公司多大、店舖多大，是一個多厲害的業主，

他也不知道前面有沒有前景，都是一片混亂。
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這正是我們需要理解的事情，因為，我們由「2012信息」的第一篇開始，

已經將全世界今年正要面對的事情，分開逐一去分享，

但那時候我已經說了，我們分享的所有事情，將會是全世界一同遇到。

由分享「2012信息」，直至 2015年的「天馬座行動」信息，只不過是開始了另一個方向，

就是原來這一切是我們導致的，是神為了我們去審判全世界而導致的，

2015年「天馬座行動」這一套信息，就開始分享這件事了。

既然是因我們而導致，謹記，是因我們而導致，於郵輪上分享了這個嶄新的概念，

那有甚麼比我們第二次再去的時候，下船時，立即發生更好呢？

這是因為我們下船而發生，並非突然間，因為某位總統上任或離世，

又或是，某位總統「發瘟」而導致。不是這樣！

而是因為我們下船，導致我們之前分享的信息全部應驗了，是因為我們。

你有沒有想過這種安排，絕對是一位導演安排戲碼的方式，

即是完全沒有巧合、沒有猜度的可能性，它一定是，我們分享的信息一定正確。

應驗到如此誇張的程度。

再不足夠的話，不單止我們這趟 trip（旅程）是鏡面倒置，

更甚者，我們的郵輪每到哪裡，那裡就出現感染個案。

這種級數，「嘩！你真是⋯⋯」

我們上一趟 trip（旅程）正正分享，全世界不單止有如此多的審判，

甚至，這些審判是因我們而導致的，都是這樣說的，在 trip中正是這樣說的。
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但是，這次旅程中卻是實質地發生，對嗎？

所以，我們需要深刻地回憶這件事，

因為，在接下來的一千年裡，一千年裡，

所有人，每年也要回憶這件事一次，回憶我們教會一次。

因為以色列人每一年於節期時，正正要回憶他們出埃及時所發生的事情。

但我們是因為現時一直發生的事情，而導致能夠被提，就是住棚節。

他們於每一年的住棚節回憶甚麼？正是回憶我們這段過程。

我們知道自己的身份，並且滿足這個身份，然後被提。

所以，這是值得我們如此思維、思想，

整件事情，我們知道會怎樣發生，但我們有沒有 fully（完全地）感受，

那種非巧合，完全是安排的感覺呢？
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為何我會常常想，是我們下船、是我們下船？

因為，於我們的上一個 trip（旅程）時已明言，這是因我們而發生，

是這個變了，而不是沒有災難。

的確有災難，不過，原來所有災難是因我們而發生。

更甚者，因我們而發生的時候，那時已到達了第四馬的階段。

因我們而發生的時候，已到達了灰馬。所以，四隻馬也一起出現。

我們那時是這樣說的，對嗎？

但我們到了這個年紀，又何曾在歷史上見過，全世界這四件事一同出現呢？

別說我們長這麼大未曾見過了，歷史上也未曾記載過！

現在所指的是全世界，是四件事一同出現。還要是因為我們。

當你去聽，用理智去思想的時候，

如果不是來自神的話，你真的會覺得是神經病！

你覺得，簡直是不可能！

你覺得，簡直是未曾發生過！

我所說的是未發生過，當然是未發生過。

你覺得，「哪會有可能？有沒有證據？」

「歷史上，神有沒有為任何人作過這事？」

你可以有許多這類講法，對嗎？

但現在應驗了，我們便要回想起，其實，真是不太可能！

並且，一定是一種安排。

這種安排會累積我們的信心，相信 future（將來），

相信神藉著錫安所說的 future，明白嗎？
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因為，如果我們要成為別人的榜樣，如果我們的信心稍為弱一點，在神來說，都該死了！

所以，我們的信心要強，但你如何使信心強呢？就是去記起神在我們身上作過的事。

這些事豈不是神作的嗎？人豈能做到？

我們上船的時候，也只是一名卒仔而已！

我們要付費才能上這艘船，去進行這個 trip。
在這個時候，我們並不是世界上任何一個偉人。

但你會看見，我們所說的所有事情，全部也為我而安排。

那個區域位於飛馬的翅膀，全部也是為我們而安排。

若是恰巧地吻合，並如此準確的話，已經比你中成千上百次的彩票更難！

因為，那些起碼有可能發生，但這些是沒有可能發生的。

因為它根本 suppose（應該）是不存在的。

我們所指，如此偉大的安排是 suppose（應該）不存在的。

馬標是存在，可以供你購買，但這些即使你有錢也買不到。

你明白嗎？哪種級數呢！

但，我們預先已經說出來了，我們更是於那趟 trip（旅程）中說出來的。

現在豈不是這趟 trip中的分享，全都應驗了？真是甚麼也應驗了！

因為那種或然率，哪有或然率可言？哪有或然率可言？

總之，已明言到達第四馬時，前三馬會一起出現，並且是全世界性的。

而我們正是於那趟 trip上提到，我們就是第四馬。

然後，我們又回到第四馬，於地球上的位置去分享，

然後，到達那個位置後即時應驗了！嘩！真是呢！

如果我們走到獵戶座時應驗，可說是另一回事，

但我們走到天馬座的翅膀時應驗，在這趟 trip中分享，也在 trip中應驗。

全世界的存在，似是為我們而安排的現象，已經太明顯了！

這一點，我們要回憶；這一點，我們要感恩。

因為神做到如此程度，祂不想你連一句多謝也沒有。

祂不想去到這個階段，你還要懷疑祂的動機，或者懷疑祂有沒有做過？

即我送一張生日卡給熾焮，寫著：「我很欣慰，因你是我的兒子。」

他收到生日卡後，不但不領情，更懷疑我所寫的內容，或懷疑我是否真要送這張卡給他。

其實，這是很不給面子的！即使是區區一張卡，更何況，這是我的一番心血呢？

這件事還不是一番心血？
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謹記，這件事未發生之前，我所講的內容，「天馬座行動」信息的內容，

可謂比天方夜譚更厲害！神話也未曾說過！這種級數，簡直是神話也未曾說過！

為甚麼呢？因為神話是講述一些我們未存在、未見過遠方的事物。

我當時分享指，我們就是神話的級數，你們有沒有留意？

單單是在郵輪上錄製的「天馬座行動」信息，簡直指我們就是神話，我們就是。

神話怎可能說過呢？

神話就是說一些你永遠觸摸不到、看不到、經歷不到的事，

而我正在分享，你們卻是與我一同經歷仿似神話級數的事件，對不？

當我分享的時候，當然沒想過這麼快就發生了，在 2015年分享，2020年就發生了，

嘩！這是在我們有生之年內發生了，而非碰巧地等待日華的第二百代孫，那時才會發生。

在這情況下，或許有機會是碰巧的，

但現時卻是在我們有生之年內發生，並且，正是在這特別的 case（情況）。

到現在，即使讓你再上同一艘郵輪，也未必能夠上得到，已經未必再有這趟 trip（行程），

正是這般級數。

其實，當你們再回想一下就會發覺，你根本不可能用巧合來說，

因為巧合，最起碼也有可能性發生，或者，曾經有先例，

但今次事件卻是連一個先例也沒有，是一丁點都沒有，簡直是一個沒有任何先例的神話。

然而，上年就在我們眼前應驗了，往後又有許多印證，自那日開始直至現在，從沒有停止過。
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如此，你就能看見，我們要 fully（全面地）被這樣的事件所震撼，

這樣，我們的信心才會大，才能用一個正確的態度去回應它。

因為這並非你做些甚麼，或勉強地去相信，

這是不可以的！你一定要用正確的態度。

因為你一定要謹記，從頭到尾，都不是日華為了說服你們而做，

從頭到尾，也沒有經過我的手，我只是作為負責說的那一位而已。

正如我經常會說，我只是一名信差，而真正的執行者是神，

並且要做到這樣的地步，神才覺得足夠。

對嗎？真是這樣的！神就是覺得要做到這種程度，才是足夠，

甚至，要擇日至這種程度，祂才覺得足夠。
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試想想，神是多麼重視這件事，既然神如此重視這件事，

我們身為接受者，神是施予者，我們應該是以怎樣的態度去對待呢？

我們應有一個正確、匹配的態度，這樣神才會喜悅，

西緬︰「牧師，我在這裡想作出回應，

因為 2015年，我們去那一趟旅程，『天馬座行動』信息都尚未公開播放，

直至 3月，才公開首播第一篇。

但是，正當我們在第一站新加坡，上了郵輪後，

再經歷一段歷程，才抵達越南，然後才開始錄製。

當錄製完成後，到了晚上與牧師一同到餐廳吃飯，

而當時「天馬座行動」信息正正就提到，我們會得著時間之神 Kronos（克洛諾斯）的時間祝福。

怎料到，當我們抵達該餐廳時，就發現了餐廳裡有 Kronos，那個馬頭龍尾的標誌，

當時就在想，怎會如此戲劇化呢？

皆因，那時尚未開始播放「天馬座行動」信息的第一篇，

所以，根本仍未開始這麼傳奇的印證，但也照樣逐一地發生。

然而，時至上年 2020年，再次登上同一艘郵輪，

因為牧師本身的概念也沒有想過，就是 exactly（準確地）藍寶石公主號，

往後卻發現到，原來它與鑽石公主號是姊妹船，鑽石公主號是同船不同名，我就覺得很神奇。」

對！而且我最深刻就在那一次，唯獨那一次，

即是在第二次 2020年時，才知道我們第一次錄製的地方，

正是那艘船的翅膀，對比著飛馬的那對翅膀。
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並且，上面是一個籃球場，而那段時間，亦正正遇上 Kobe Bryant離世，

所以，你試想想，這一切必定是神安排我們進入。

所以我們一定要領情。

因為在歷史上，神並沒有為第二群人作過這樣的事情，只為我們而作，

所以，我們應該 appreciate（欣賞），應該開心。

因為，當我們抱持這種態度的話，神為我們所做的事一定會越大，越震撼！

同時，現在是有跡可尋，就是神為錫安所做的事都是有跡可尋，

換句話說，我們更容易 predict（預測）到將來，我們能估計，來年會有甚麼事情發生。

不論發生甚麼，你也不用驚奇，
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因為，神用這種方式，導致我們的信心增大；

只有我們的信心增大，神才能為我們作出又大又難的事。

如果我們的信心仍然微小，按著神的公義，祂不能為我們作出大事。

所以我們一定要有大的信心，大的回應，心裡一絲也不疑惑。

試想：神教導我們在小事上也要一絲不疑惑，何況是大事呢？

所以我們要完全，全面的擴展、拓展我們的信心。

因為，很多時候，我們的信心是抽象地相信某一個題目，

這就是我們在信心成長的路上，一向所作的鍛煉方法，

例如，我們相信這個月有足夠的錢花費；

我們相信我們的病得醫治；我們相信為病人祈禱，他會痊癒⋯⋯
過往，我們是按著一個一個的題目去培養我們的信心。

可是，現時已是超越一個題目，這是我們的將來，是我們整個將來！

所以，我們的信心是要有多廣闊便多廣闊；有多全面便多全面。

謹記：若我們的信心小，我們的將來便會狹窄，

這個將來不是全面是你的，只有少部份是屬於你的！

每個人都會期盼，這個將來全面都有我們的份兒，絕對不會吃虧，

若神給予我們百份百，我們定必取足百份百的將來，

而不是只有少部份屬於我，別想，「就算自己怎樣不堪，也能夠成為毛衣人！」

這可慘了，成為毛衣人嗎？

現時不知有多少的基督徒，羨慕成為毛衣人，那就讓他們來做吧。
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但我們並不是這樣，這是我們的將來！

聖經中所描述的將來，何曾提及過毛衣人呢？並不是這個樣子！

所以開始分享「2012信息」時，我已分享道：

「毛衣人只是小角色，這套信息是關於毛衣人的師傅」，對不？

所以，你們現在便明白，為何毛衣人一死，世界便結束了，

試想：毛衣人一死世界便結束，三天後主耶穌便回來，對嗎？

換句話說，毛衣人會死，但他們事奉多久？是 1,260日。

毛衣人在地球上經歷了 1,260日，主耶穌便回來。

那麼，毛衣人於哪一天開始事奉呢？

就是婦人和她其他兒女開始受苦的那一天，exactly（確切地）就是那一天！
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這就說明，婦人和她其他兒女便是毛衣人。就是這麼簡單。

因為只有兩個毛衣人，只有兩個毛衣人！

經上並沒有描述到其他人見證主耶穌，為主耶穌基督受難。

沒有！只有那兩位毛衣人。

換句話說，那兩位毛衣人一定不是我們，一定不是小孩子，

因為小孩子斷不會經歷 1,260日！因為，這是最後的 1,260日。

所以他們一定是婦人的其他兒女，一定是毛衣人，而這班毛衣人一定是我們的徒弟。

所以，打從「2012信息」開始，神已經感動我要分享一篇信息。

現在我終於知道了 —— 我們是毛衣人的師傅，我們便是他們傳揚的榜樣。

他們傳福音的時候，很多人都會感到奇怪，他們傳甚麼福音呢？

是基督教的福音嗎？不是！

他們所傳揚的是，我們是新婦，錫安教會是新婦。

他們就是這樣傳揚 1,260日。
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之後，這個傳道的信息，於將來的一千年裡會不斷地重複（repeat），
有關這一點，現在便可以見到更多的證據，證明這個事實。

日華牧師於 2021年 5月 7日，校對完這一段精華短片後，

對於他在上年 2020年 2月 2日下船的藍寶石公主號，

與另一艘姊妹船鑽石公主號，兩者在遭遇上，出現有如雙子鏡面倒置的共同信息，

希望作出一些補充。

因為，由 2015年開始播放的「天馬座行動」信息，

首四篇，其實都是日華牧師當年，於 2015年，第一次乘坐藍寶石公主號時錄製。

但這一套「天馬座行動」信息所發現，錫安教會就是新婦的信息，

卻成了 2020年，第二次藍寶石公主號郵輪之旅，爆發四馬審判的來源。
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以下，是 2021年 5月 7日，日華牧師的錄音補充。

今次我最主要想針對和 related（連繫），因為最難得的是，

本身這篇信息，即郵輪上所錄製的那一篇信息（「天馬座行動第四至十篇」），

正好分享到，是「我們 cause（導致）那個審判」。

但今次這個 trip（2020年），卻是神親自用眾多印證去 proven（證明），

我們真的應驗了這一點，確實是我們導致這個審判發生！

上次是分享（2015年），今次則是應驗（2020年），

所以，是刻意用鏡面倒置方式表達，相對地，亦是在這兩艘船上出現這個現象。

藍寶石公主號是在 blessing（祝福）中，她完全沒有受到丁點審判，

而船上正是載著我們，這一群明言會由我們 cause（導致）審判的人。

但另一艘船（鑽石公主號）呢？反而是完全應驗了這次審判！
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＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好！最後，我想每一個都宣告三次：「我會不負所託，成為第四馬的騎士！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

～～完～～


